

COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## La Factorie Desjardins du pavillon Excentricité inaugurée à La Cité

**Ottawa, le mercredi 23 octobre 2019** – La Cité a célébré l'inauguration de la Factorie Desjardins et dévoilé ses espaces créatifs avec fierté cet après-midi. L'événement s'est déroulé dans le cadre d'une activité de réseautage réunissant des représentants de Desjardins, d'autres généreux donateurs de la Factorie Desjardins et des employés du Collège.

« L'expertise de La Cité en entrepreneuriat ne fait que croître avec cet espace collaboratif, cocréatif et axé sur l'innovation », a déclaré Lise Bourgeois, présidente-directrice générale de La Cité. « C'est aussi une expérience enrichissante unique pour nos étudiants qui ont la fibre entrepreneuriale et qui veulent participer à des projets concrets en collaboration avec des experts et des entrepreneurs. »

Afin de reconnaître l'importante contribution de Desjardins, La Factorie, située au 2<sup>e</sup> étage du pavillon Excentricité, a été nommée en son nom. Elle abrite l'Unité entrepreneuriale de La Cité et offre aux entrepreneurs un guichet unique de services spécialisés, allant de l'évaluation initiale des besoins jusqu'à la commercialisation. Cet environnement physique stimulant offre aussi les services d'un accélérateur d'entreprises. Opérant en mode collaboratif agile avec les experts, les chercheurs, les étudiants et les utilisateurs potentiels, la démarche permet d'atteindre plus rapidement et efficacement les résultats escomptés.

La mission de la Factorie Desjardins est de propulser l'innovation et la croissance économique francophone de l'Ontario et du Canada, d'opérer dans un mode de cocréation pour que l'entrepreneur soit au centre de l'avancement de son projet en faisant partie de l'expérience, et de soutenir des entreprises présentant des projets originaux à fort potentiel commercial.

Fier partenaire de La Cité depuis plus de 20 ans, Desjardins reconferme son appui envers la mission du Collège et de ses étudiants actuels et futurs. « Chez Desjardins, nous croyons fermement en l'importance d'offrir aux étudiants un espace axé sur la pensée créatrice et l'utilisation des technologies dans le monde des affaires. Nous sommes donc très fiers de voir notre nom associé à La Factorie », a souligné le président de la Fédération des caisses populaires de l'Ontario, Stéphane Trottier.

Desjardins a toujours eu à cœur le succès des étudiants de La Cité. Pensons au Centre des métiers spécialisés Minto-Campus Alphonse Desjardins et au fonds de bourses de la Fédération des caisses populaires Desjardins créé en 1997 afin d'offrir des bourses aux étudiants démontrant un besoin financier et détenant un diplôme d'études secondaires de l'Ontario ou l'équivalent.

*À titre de plus grand collège d'arts appliqués et de technologie de langue française en Ontario et hors Québec, La Cité place la réussite de l'étudiant au premier plan en lui offrant plus de 140 programmes dans des installations à la fine pointe de la technologie au sein d'un milieu d'apprentissage axé sur des pratiques expérientielles modernes et tournées vers l'avenir. En plus de son campus principal d'Ottawa, La Cité compte le Centre des métiers Minto – campus Alphonse-Desjardins à Orléans et des campus satellites à Toronto et Hawkesbury.*

**Renseignements :**

Christiane Matte, directrice  
Bureau de développement et Réseau des diplômés  
La Cité  
613 742-2483, poste 2031  
Cell : 613 266-5517  
[cmatte@lacitec.on.ca](mailto:cmatte@lacitec.on.ca)